



INFORMAN.id

Polsek Cisaga Dukung Program Asta Cita dengan Penanaman Jagung di Desa Sidamulya

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Feb 10, 2025 - 12:55



Ciamis – Dalam rangka mendukung Program Asta Cita di bidang ketahanan pangan, Polsek Cisaga melalui Ps. Kanit Binmas AIPDA Kusenendi bersama Kelompok Tani Waluya melaksanakan kegiatan penanaman jagung jenis BISI 21 di Blok Wangi, Dusun Sukaharja, Desa Danasari, Kecamatan Cisaga, Kabupaten Ciamis. Senin (10/2/2025)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Ketahanan Pangan Nasional yang didukung oleh Dana Desa Tahun Anggaran 2025 dan bertujuan untuk meningkatkan ketersediaan pangan yang cukup, aman, bergizi, serta terjangkau bagi masyarakat.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Cisaga yang diwakili oleh Ps. Kanit Binmas, Ps. Kanit Intekam Polsek Cisaga, Bhabinkamtibmas Desa Sidamulya, Babinsa Desa Sidamulya, Kepala Desa Sidamulya dan Koordinator BPP Kecamatan Cisaga.

Menurut AIPDA Kusnendi, kehadiran Polri dalam kegiatan ini merupakan bentuk nyata dukungan terhadap ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat.

"Kami dari Polsek Cisaga bersama stakeholder terkait akan terus mendukung program ketahanan pangan ini agar hasil panennya dapat memberi manfaat luas bagi masyarakat. Harapan kami, ketahanan pangan bisa semakin kuat dan ekonomi petani semakin meningkat," ujar AIPDA Kusnendi.

Masyarakat dan petani yang terlibat dalam kegiatan ini memberikan tanggapan positif terhadap peran Polri yang selalu hadir dan berkontribusi dalam berbagai kegiatan masyarakat.

"Kami sangat mengapresiasi kepolisian yang bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga terlibat langsung dalam program pertanian seperti ini. Dengan adanya pendampingan dari berbagai pihak, kami semakin semangat untuk bertani," ujar salah satu anggota Kelompok Tani Waluya.

Saat dihubungi, Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cisaga IPTU Aceng Narayana, menegaskan bahwa Polri berkomitmen untuk terus hadir dan mendukung berbagai program yang menyentuh langsung kehidupan masyarakat, terutama dalam bidang ketahanan pangan yang merupakan prioritas nasional.

Dengan adanya sinergi antara pemerintah, kepolisian, dan masyarakat, diharapkan program ini dapat berjalan secara berkelanjutan dan membawa dampak positif bagi ketahanan pangan di Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,